



2. Presseinformation

08. April 2010

Deutschland spielt Tennis! Der Sportclub Hoyerswerda e.V. startet am 25. April in die neue Saison

Ende April beginnt in Deutschland traditionell die Freiluftsaison. Dieser Termin hat heute, da es über 10.000 Hallenplätze gibt, nicht mehr dieselbe Bedeutung wie vor 20 oder 30 Jahren. Dennoch wollen wir den Startschuss in die Freiluftsaison 2010 nutzen, um den Tennissport verstärkt ins Bewusstsein der Sportinteressierten zu rücken. - Natürlich auch ins Bewusstsein der aktiven und vor allem nicht ganz so aktiven Clubspieler und Breitensportler. Gemeinsam wollen wir alle zusammen den Tennissommer 2010 begrüßen, die Trägheit überwinden und wieder mehr Tennis spielen als im letzten Jahr. Dazu wollen wir Freunde, Verwandte und Bekannte auf unseren Tennisplatz einladen. Seht her, wie schön es im Hoyerswerdaer Sportclub ist. Seht was es für Möglichkeiten gibt. Tennis entwickelt sich auch in Hoyerswerda. Es gibt viele Möglichkeiten Tennis zu spielen und sich im Wettkampf zu messen, auch wenn man nur Hobbyspieler ohne Ambitionen ist. Natürlich gehört auch ein entsprechendes Clubleben zu unserem Alltag. Aber auch ehrgeizige Sportler finden in einer unserer vier Clubmannschaften Ihre Herausforderung.

Und es gibt auch nach der Ausrichtung der Zentralveranstaltung für Sachsen im vergangenen Jahr Neuigkeiten:

„In Kürze beginnt die Freiluftsaison mit der Eröffnung im Rahmen von „Deutschland spielt Tennis“ auch auf unserer Tennisanlage in Hoyerswerda. Es ist der Startschuss in eine vielseitige und interessante Tennissaison. Ganz besonders freuen wir uns in diesem Jahr über die Zusammenarbeit mit der „Stadtzukunft“ und dem „Lausitzer Handball Verein“ mit denen wir gemeinsame Aktionen planen. Bereits in den letzten Jahren haben wir viel auf der Tennisanlage in Hoyerswerda bewegt und eine stetige und grundlegende Erneuerung bewirkt. Unsere Anlage ist auf dem modernsten Stand und braucht keine Vergleiche mit anderen Tennisvereinen zu scheuen. Damit haben wir hervorragende Bedingungen für eine sportliche Betätigung in Hoyerswerda geschaffen. Lernen auch Sie deshalb am 25.04. den Tennissport in Hoyerswerda kennen.“ ruft der Vorsitzende der Tennisabteilung im SC Hoyerswerda, Jens Ullrich, alle Interessenten des weißen Sportes auf „Wir möchten in diesem Jahr gern neue Mitglieder im Erwachsenenbereich generieren und werden unsere Besucher zu Beginn der neuen Tennissaison mit einer ganztägigen Information rund um den weißen Sport begeistern. Für alle Interessenten, welche sich nicht gleich für eine Mitgliedschaft entscheiden wollen, bieten wir auch ein zeitlich begrenztes „Testangebot“. Dazu kann ganz einfach ein Flyer unter der angegebenen e-mail-Adresse angefordert werden. Schon in den vergangenen Jahren konnte man im Rahmen der selbst organisierten Veranstaltungen viele junge Mitglieder begrüßen. Wir hoffen deshalb auf neue Kontakte, um den Tennissport in Hoyerswerda auch weiterhin nach vorn bringen zu können. Nutzen Sie die Möglichkeit, es an diesem Tag selbst mit ein paar Schlägen übers Tennisnetz zu versuchen. Mitbringen müssen Sie nur Ihren Trainingsanzug und glatte Turnschuhe, für das Equipment sorgt natürlich unser Verein.“ Um das Ganze abzurunden wird an diesem Tag natürlich auch für eine gute Verpflegung durch die „Fleischerei Sinapius“ gesorgt sein. Freuen Sie sich auf einen erlebnisreichen Tag auf der Tennisanlage des SC Hoyerswerda e.V. ! Man (n –Frau) sieht sich !

Mit seinem Tennisfest beteiligt sich der SC Hoyerswerda an dem bundesweiten Aktionstag „Deutschland spielt Tennis!“, mit dem Tennisvereine in ganz Deutschland gemeinsam ein Zeichen für den Tennissport setzen. In den vergangenen drei Jahren haben insgesamt rund 3.500 Tennisvereine an der deutschlandweiten Saisonöffnung teilgenommen und mit kreativen Ideen und einem breit gefächerten Angebot mehr als 35.000 neue Mitglieder gewinnen können. „Dies ist ein Erfolg, an den der Deutsche Tennis Bund und der SC Hoyerswerda in diesem Jahr gemeinsam anknüpfen wollen“, erklärt DTB-Präsident Dr. Georg von Waldenfels. „Ich freue mich sehr über das große Engagement des SC Hoyerswerda

Informationen zum bundesweiten Aktionstag „Deutschland spielt Tennis!“ finden Sie im Internet unter www.deutschlandspielttennis.de. Bei Fragen zur Saisonöffnung des SC Hoyerswerda wenden Sie sich bitte an

Herrn Jens Ullrich
Telefon: 0171-3541655
E-Mail: tennis@sportclub-hoyerswerda.de
Internet: www.sportclub-hoyerswerda.de